
Ce logo est collé sur les livres choisis.
Un logo est une image simple.

Il y a des livres avec des photos.
Il y a des livres sans texte.
Il y a des livres avec un peu de texte.
Il y a des livres avec plus de texte.

Vous pouvez emmener les livres chez vous.
Pour emprunter les livres il faut aller à l'accueil.
Vous pouvez aussi lire les livres ici.

Vous pouvez demander des informations aux bibliothécaires.
Les bibliothécaires travaillent à des petits bureaux
dans les différentes salles de la médiathèque.

Les livres choisis sont sur ce meuble.

Des livres choisis pour vous

FACILE À RECONNAITRE

FACILE À TROUVER

FACILE À LIRE

FACILE À EMPRUNTER

VOUS AVEZ UNE QUESTION ?


